
平成 31年１月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  平成 31年１月 24日（木）13時 56分～15時 10分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、 

      牧野誠一郎委員、中條政夫委員、小島茂子委員 

出席職員  石井浩二教育総務課長、大森勉生涯学習課長、 

橋本多恵子学校給食センター所長、遠藤友樹指導主事、 

浅井麗子社会教育主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 平成 30年 12月定例会の会議録が承認され、中條委員と小島委員 

          が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1)教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

  間宮町長退任式、小田新町長初登庁、相和幼稚園入園希望者面接、臨時小中学 

校長会議（第４回）、３小学校の学校公開の状況等について報告する。 

全国町村教育長会企画委員会と県町村教育長会宿泊研究会において、成人式の 

時期やあり方等について情報交換をする。 

 

(2)各課・センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井教育総務課長が説明する。 

②生涯学習課関係事業報告    資料により大森生涯学習課長が説明する。 

③学校給食センター関係事業報告 資料により橋本学校給食センター所長が説明 

する。 

  

（石井教育長職務代理者） 

  学校給食センターの残飯処理を養鶏場で処理を行うということですが、以前は町内

の農場であったと思いますが。 

 

（橋本学校給食センター所長） 

  果皮等は町内の農場で、残食は加熱乾燥後にリサイクル業者に回収を依頼していま



す。養鶏場が無料で毎日回収をするということであるため、平成 31 年度は養鶏場で

の処理を考えています。平均月１・２回使用している脱脂粉乳については関税無税の

商品であるため、ごみ収集業者に依頼する予定です。近隣の町でも一部養鶏場で処理

しているようです。 

 

（中條委員） 

  先日の大井小学校の学校公開を見学させていただき、子どもたちも落ち着いた様子

で授業を受けているのを拝見し、安心しました。 

 

４ 議事 

(1)議決事項 

〇議案第１号 大井立そうわ会館条例施行規則の一部を改正する規則について 

資料により大森生涯学習課長が説明し、委員全員の賛成により承認される。 

 

(2)協議事項 

〇平成 31年度教育関係当初予算の要求状況について 

資料により石井教育総務課長・大森生涯学習課長・橋本学校給食センター所長が

説明する。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  湘光中学校と上大井小学校の大規模改修工事後に何か分析をされましたか。 

 

（石井教育総務課長） 

  両校とも水道管を高架水槽方式から直結式に変更したが、老朽化している全ての給

水管を改修できず、一部漏水が発生しました。今後改修する大井小学校は給水管を更

新していきたいと考えております。また、上大井小学校は、教室の移動ができないた

め夏休み期間を中心に工事を行いました。工事は２箇年で行い、普通教室のある北棟

は１年目に教室の床、２年目に南棟の教室・廊下と併せて北棟の廊下・階段の床の改

修を行うなどの工夫をしました。大井小学校においても弾力的に工事を進めていきた

いと思います。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  学校施設等長寿命化計画策定については、今後の施設改修に有効なものとなります

か。 

 

（石井教育総務課長） 

  計画では、専門家が老朽度を見た中で、どの部分がいつ改修時期にあるか、又は、

いつ更新が必要であるかなどを示すようになります。また、計画の策定が国の補助金

が採択される要件になる動きもあります。 



 

５ その他 

 〇人権を考えるつどい・男女共同参画講演会と芸術鑑賞会日芸舞踏団「若竹」公演 

について、資料により大森生涯学習課長から案内する。 

   〇今後の行事等予定について、資料により石井教育総務課長から説明する。 

 

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 

 

 

以上の会議録について、相違ないことを証し署名する。 

 

 

平成 31年２月 14日 

 

 

委 員                  

 

   

委 員                  

 

 

書 記                  


